

Ejercicios para la piedad

La apropiación de la verdad: acción esencial para vivir piadosamente.
21ª y 22ª parte.

Pastor David Hormachea – Agosto 13 de 2023



Principios
Congregación

“La Palabra de Dios debe ser practicada porque es realmente es la revelación esencial de una parte de la mente de Dios. Él determinó revelar todo lo que era necesario para que obtengamos la salvación por gracia que nos ha regalado y para que aprendamos a vivir felices practicando la verdad, no para obtener la salvación sino porque ya nos ha sido regalada.”

LA IMPORTANCIA DE CONOCER Y APLICAR LA PALABRA DE DIOS.

“La verdad que ha sido revelada en la Palabra de Dios no cumple su objetivo si no es comprendida como Dios demanda y si no es practicada como Dios exige. La verdad nos ha sido entregada para que sea fielmente practicada.”

La Biblia: revelación divina esencial y única.

Todas las personas que han aplicado los consejos bíblicos han cambiado radicalmente y han abandonado prácticas pecaminosas y destructivas.

Conclusión:

“Como consejero puedo decirle que esta verdad nunca falla: Todos los que rechazaron el consejo divino y las verdades bíblicas han fracasado. La razón es que Dios determinó dejarnos sus principios para que vivamos vidas victoriosas y el conocimiento de la verdad, la aplicación disciplinada de ella es esencial porque los principios y leyes divinas son únicas y esenciales para vivir la vida que Dios diseñó. Todos los obedientes viven con contentamiento y disfrutan de la vida sabiamente.”

“Solamente los ateos, humanistas, comunistas, secularistas, progresistas que creen que ellos son dioses y artífices de su moralidad odian la verdad. Solo los religiosos pueden leer la verdad y cantar de ella, pero no aplicarla disciplinadamente. Solamente los hijos genuinos de Dios que aman la verdad hacen todo esfuerzo por comprenderla, vivirla, enseñarla y defenderla.”

ALGUNAS IMPORTANTES VERDADES SOBRE LA ÚNICA VERDAD.

“No importa qué piensen los demás, sean abogados, científicos, teólogos liberales morales o pastores sin preparación teológica. No importa qué piensen los religiosos o los gobernantes, los que amamos a Dios y somos hijos genuinos amamos la Biblia y creemos maravillosas verdades sobre la única verdad.”

Ejercicios para la piedad

La apropiación de la verdad: acción esencial para vivir piadosamente.
21ª y 22ª parte.

Pastor David Hormachea – Agosto 13 de 2023



Principios
Congregación

Beneficios que disfrutamos quienes aplicamos la verdad:

-PRIMERO: La Palabra de Dios es el fundamento único de nuestra fe.

-SEGUNDO: La Palabra de Dios es la revelación de nuestra Salvación y de nuestro Salvador.

Conclusión:

“No es suficiente leer la Biblia ni es suficiente aprender versículos de memoria y admirarla. Para que la verdad divina sea efectiva y sea un fundamento que transforme y guíe nuestra vida, debe ser escudriñada y obedecida. Es que la Biblia no fue traída para que sea un fetiche que adoramos, ni un libro que por su sabiduría admiramos, sino para que sea el fundamento divino para nuestra vida, ese cimiento que tanto necesitamos.”

NOTAS:
